

令和5年3月9日

関係機関各位

医療法人社団一陽会服部病院  
病院長 服部哲也

### 脳神経外科の休診について

春暖の候、ますます御健勝のこととお喜び申し上げます。

平素は、地域連携で当院の運営について御協力御支援をいただきありがとうございます。

さて、当院では脳神経外科の常勤医が令和5年4月30日付で退職することとなり、令和5年5月1日より当面の間、脳神経外科を休診することとなりました。

現在、当院の脳神経外科の外来患者さんは、認知症や癲癇、パーキンソン病等、脳神経内科の疾患の方が多く、これらの方の診療に支障が出ないように、神戸大学の協力により4月から脳神経内科の専門外来を週2回（火曜日、金曜日）開設し、引き続き診療に当たってまいります。

ただし、脳出血等で急性期の外科的治療が必要な患者さんの外来・入院の受け入れができなくなります。ご迷惑をおかけしますが、御了承ください。

今後とも地域に密着した市民に身近な病院として診療に取り組んでいく所存ですので引き続き地域連携での御協力御支援をお願いいたします。

(問合せ先)  
地域医療連携室  
0794-83-5327